
Siracusa,  il  turismo  e  un
modello  di  sviluppo.  Ne
parliamo  con  Gian  Antonio
Stella
Gian Antonio Stella conosce vizi e virtù di tutto il Paese.
Molti li ha smascherati con i suoi articoli sul Corriere della
Sera e con libri diventati in fretta successi editoriali. In
una vita da inviato ha raccolto spunti e riflessioni da ogni
angolo.
Più volte si è occupato di Siracusa, specie negli ultimi anni.
Tra beghe in Sovrintendenza, presunti poteri forti e contrasti
tra ambientalisti e cementificatori. A tutti ricorda, però,
che l’unico modello di sviluppo davvero possibile per Siracusa
richiede una soluzione di sintesi perchè per fare turismo (ed
economia turistica) servono anche (ma non solo) posti letto.

Il futuro di Siracusa Risorse
si  conoscerà  venerdì:
incontro in Provincia dopo il
sit-in dei lavoratori
Alla fine l’incontro si farà. Il sit-in dei lavoratori di
Siracusa  Risorse  ha  prodotto  il  risultato  sperato  dal
sindacato.  I  dirigenti  della  società  in  house  della  ex
Provincia Regionale hanno infatti aperto al dialogo e venerdì
alle 12 le parti si troveranno sedute attorno allo stesso
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tavolo. All’incontro dovrebbe partecipare anche il commissario
della ex Provincia, Rosaria Barresi.
I lavoratori chiedono notizie certe sul futuro della società.
Lo scorso anno venne infatti rinnovato il contratto fino a
giugno 2015 ma con risorse sufficienti per arrivare fino alla
fine di marzo. Da qui la preoccupazione e la richiesta di un
incontro con la dirigenza rimasta, però, senza risposta fino
ad  oggi.  Motivo  per  cui  la  Filcams  Cgil  aveva  proclamato
l’agitazione e il sit-in con volantinaggio, sotto la sede
della società, in corso Gelone.
Dopo poco più di un’ora e trenta di protesta è arrivata la
notizia  della  convocazione  all’incontro.  I  lavoratori  di
Siracusa Risorse, una sessantina su 104 totali quelli che
hanno aderito, hanno allora tolto il presidio.

Ponte  Cassibile,  è  la
settimana della svolta: nuovo
progetto  per  consolidare,
lavori entro l'estate
L’Anas ha già convocato tutti, dalla Sovrintendenza ai Comuni
interessati. L’impressione è che – finalmente – i lavori sul
ponte Cassibile possano partire quanto prima ponendo termine
alla paradossale vicenda di una strada chiusa dalla metà di
settembre senza che il cantiere abbia mai davvero iniziato
alcuna operazione.
In un primo momento, Anas aveva appaltato la demolizione e
ricostruzione del ponte, di circa 80 metri di lunghezza. Poi
la querelle con la Sovrintendenza, lo stop ad ogni lavoro e
l’inizio di una lunga fase di mediazione per arrivare ad un
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progetto  esecutivo  e  cantierabile  che  preveda  non  più
l’abbattimento del ponte quanto piuttosto il consolidamento
dell’esistente. Magari portando la soglia di tolleranza da 3,5
tonnellate ad almeno 4,5.
Il sindaco di Avola, Luca Cannata, va subito al sodo. “Mi
aspetto  un  progetto  immediatamente  cantierabile.  Entro
l’estate quella strada deve essere nuovamente transitabile.
Per Avola è un tratto importante, soprattutto in previsione
del flusso turistico da e per le vicine zone balneari. Senza
dimenticare che in quella zona ci sono diversi appezzamenti di
terreni coltivati diventati complessi da raggiungere per chi
vi lavora”.
(foto: archivio)

Siracusa.  Servizio  di
trasporto  degli  studenti  di
scuole primarie e secondarie,
c'è il bando
(cs) E’ stato pubblicato sulla Gazzetta europea il bando per
il triennio 2015-2018 relativo al servizio di trasporto degli
alunni delle scuole primarie, secondarie di primo e secondo
grado (in questo caso solo per le classi prime e seconde), i
cui  alunni  abitano  nelle  zone  non  regolarmente  servite
dall’Ast. Nel dettaglio: Zona Isola e limitrofe, Zona Isola-
Carrozzieri-Terrauzza-Arenella-Ognina-Fontane  Bianche-Santa
Teresa-Spinagallo  e  zone  limitrofe-Zona  Rigiliffi-Tivoli
Campagne Cassibile.
“Dopo diversi anni e tante vicissitudini stiamo per mettere la
parola fine ai regimi di proroga e al disagio di tanti alunni
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e di tante famiglie siracusane che pur abitando nel territorio
comunale non potevano fruire con continuità del servizio di
trasporto  scolastico”:  lo  dichiara  il  sindaco,  Giancarlo
Garozzo che aggiunge: “Quella della copertura del servizio, in
maniera stabile e certa, su tutto il territorio costituiva una
delle  nostre  priorità,  attesa  la  necessità  di  non  recare
pregiudizio al diritto allo studio di tanti ragazzi, spesso
impossibilitati a raggiungere l’istituto scolastico”.
La gara, a rilevanza europea, prevede un servizio triennale,
un impegno di spesa complessivo di 379mila euro e scade il
prossimo 5 maggio.

Noto. Fuori tutti da quelle
case  di  via  Fabrizi:  c'è
l'ordinanza  di  sgombero,  le
crepe preoccupano
E’ stata emessa un’ordinanza di sgombero per le tre abitazioni
di via Fabrizi che hanno presentato grosse crepe nei locali
seminterrati. Il sindaco Corrado Bonfanti, letta e condivisa
la  relazione  del  responsabile  del  servizio  il  geometra
Leonardo  La  Sita,  dopo  il  sopralluogo  effettuato  dai
responsabili  dell’ufficio  tecnico  unitamente  ai  Vigili  del
fuoco,  ha  ordinato  il  non  utilizzo  degli  immobili  sia  ai
proprietari che a chiunque, a qualunque titolo, occupi le
abitazioni in questione, in attesa di altri accertamenti.
Dalle verifiche effettuate ed inserite nella relazione, alcune
crepe sono state individuate anche sul basolato nei pressi
degli  ingressi  delle  abitazioni.  Gli  operai  Aspecon,  la
società  che  gestisce  il  servizio  idrico,  sono  intervenuti
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nella perdita di una conduttura idrica all’incrocio tra via
Fabrizi e la via Cavour.
Non è escluso che a causare le crepe nelle abitazioni sia
stata propria la perdita nella conduttura idrica, ma sono
necessari ulteriori accertamenti. In attesa di quest’ultimi,
il sindaco Bonfanti ha ordinato lo sgombero delle abitazioni.
Corrado Parisi

Avola.  Partono  dal  centro
storico gli interventi sulle
strade  martoriate  dal
maltempo
Il maltempo ha messo a dura prova anche le strade di Avola.
Decine le segnalazioni con l’amministrazione che da questa
settimana risponde mettendo in campo un piano straordinario di
interventi. Rattoppi ma anche veri e propri rifacimenti con
scarificazione e posa di nuovo asfalto. Dipende dalla zona e
dai danni. Ma da ieri sono partiti i lavori che proseguiranno
– a step – nelle prossime settimane.
Che  la  situazione  richiedesse  un  intervento  lo  dicono
chiaramente anche gli incidenti che sono avvenuti nei giorni
scorsi. Nulla di serio fortunatamente, ma alcuni ragazzi con
lo scooter sono finiti per terra e diverse auto hanno avuto
danneggiato lo pneumatico.
Gli  interventi  sono  cominciati  dal  centro  storico  e  si
allargheranno  poi  man  mano  fino  alle  periferie.  I  lavori
riguarderanno via Lincoln, via Milano, via Venezia, via Napoli
e poi corso Garibaldi, corso Vittorio Emanuele, via Labriola,
via Siracusa, contrada Palma e contrada Cicirata.
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Siracusa.  Troppe  violazioni
al  regime  dei  domiciliari,
20enne finisce in carcere
Negli ultimi mesi ha collezionato una serie di segnalazioni
per violazione degli arresti domiciliari a cui è sottoposto
dal 6 ottobre scorso. Si sono così aperte le porte del carcere
il  20enne  Gianclaudio  Assenza,  con  svariati  precedenti  e
rimasto coinvolto nell’operazione “Vicolo Cieco” condotta dai
carabinieri  di  Ortigia  per  sgominare  una  banda  dedita  ai
furti.
Il tribunale di Siracusa ha emesso l’ordinanza di aggravamento
della  misura  cautelare  disponendone  il  trasferimento  a
Cavadonna.
(foto: un fotogramma dell’operazione Vicolo Cieco)

Siracusa.  Presentato
l'Almanacco Erg 2014 con un
convegno su nuovi percorsi di
sviluppo sostenibile
Idee per una nuova strada che porti allo sviluppo, sfruttando
i primi segnali di ripresa che iniziano ad interessare anche
la Sicilia. Gli spunti utili non mancano e se ne è discusso
nel salone Borsellino di Palazzo Vermexio. L’occasione l’ha
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fornita la presentazione dell’Almanacco Siracusa 2014, edito
da Erg, con un convegno che ha chiamato allo stesso tavolo
responsabili  regionali  del  settore  attività  produttive,
l’inviato del Corriere della Sera, Gian Antonio Stella, il
presidente  di  Nomisma  Energia,  Davide  Tabarelli,  e  il
presidente di Erg, Edoardo Garrone. “I percorsi dello sviluppo
sostenibile: dalle occasioni perdute alla rinascita – Il caso
Sicilia” il macro tema del dibattito dedicato ai possibili
percorsi  di  uscita  dalla  crisi  e  all’aggancio  della
“ripresina”  annunciata  in  Sicilia,  scegliendo  l’ottica  di
un’economia che – con particolare riferimento alla provincia –
possa  mettere  al  centro  di  ogni  idea  di  sviluppo  l’ampia
applicazione dell’innovazione in tutti i comparti produttivi.
Il 2015 dovrebbe essere l’anno di una piccola ripresa per la
Sicilia.  Con  un  aumento  del  Pil  che,  secondo  i  dati  del
rapporto di analisi e previsioni dell’andamento dell’economia
regionale  curato  dalla  Fondazione  Res,  dovrebbe  attestarsi
attorno all’1,5%. Una piccola crescita che non comporterà però
un  miglioramento  nell’ambito  occupazionale:  il  tasso  di
disoccupazione, infatti, indicato al 23% nel 2014 dovrebbe
rimanere pressoché invariato anche nel 2015.

Siracusa.  Fiabe  e  giochi
nell'incontro  per  i  bambini
con le "Bibliotechine"
Circa  quaranta  bambini  della  scuola  materna  dell’Istituto
Comprensivo  “Lombardo  Radice”  di  Siracusa  parteciperanno
domani all’incontro di lettura ad alta voce che si terrà alla
Biblioteca  Provinciale  “Elio  Vittorini”  di  via  Brenta,  a
partire dalle 10.
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L’iniziativa rientra nel programma nazionale di attività “In
Vitro”  di  cui  è  referente  provinciale  la  dirigente  del  V
settore della ex Provincia, Clelia Corsico.
L’incontro  di  mercoledì  4  Marzo  sarà  articolato  in  due
ambienti:  la  sala  lettura  e  la  sala  adibita  ad  attività
ludiche all’interno della Biblioteca Provinciale.
I genitori, che accompagneranno i propri figli, assisteranno
alla  presentazione  del  progetto  che  sarà  illustrato  dal
referente  territoriale  del  progetto,  Giovanni  Vallone  e,
successivamente,  raggiungeranno  i  bambini  insieme  ai  quali
assisteranno alla lettura ad alta voce dei libri “Il ciuccio
di Nina” e “Il libro”.
Il programma della giornata prevede, inoltre, un saggio di
musicoterapia, con animazione musicale e gioco-danza sul testo
“Dieci  dita  alle  mani,  dieci  dita  ai  piedini”,  ideato  e
realizzato da Vincenzo Spadaro e da Carla De Caro.

Pachino.  Nuovo  consiglio  di
amministrazione  per  il
Consorzio Igp
Rinnovato il cda del Consorzio del Pomodoro Igp di Pachino.
L’assemblea generale dei soci ha anche approvato il bilancio
consuntivo 2014 ed il budget di previsione 2015.
Il presidente uscente, Sebastiano Fortunato, si è soffermato
in particolare sull’attività svolta dal Consorzio nel corso
dell’ultimo anno. Tra i traguardi raggiunti, in particolare,
la sentenza della Corte Costituzionale sul ricorso promosso
dall’Igp contro l’istituzione della Riserva dei Pantani della
Sicilia sud-orientale; poi la mediazione con la Rai, che ha
permesso  di  partecipare  a  diverse  trasmissioni  televisive;
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l’esito  positivo  della  vicenda  con  la  Regione  Sicilia
riguardante il progetto svolto con la misura 133. Di rilievo,
dal  punto  di  vista  della  promozione,  la  partecipazione  a
diversi eventi tra cui il Cibus a Parma e il Fruit Logistica a
Berlino.
Per il prossimo triennio, eletti come componenti del consiglio
di  amministrazione  Sebastiano  Agnello,  Carmelo  Cultrera,
Salvatore Dell’Arte, Sebastiano Fortunato, Corrado Petralito e
Giuseppe  Sipione  (categoria  produttori).  Per  la  categoria
“confezionatori” invece sono stati eletti Salvatore Ficili,
Massimo  Pavan  e  Angelo  Pezzino  Di  Geronimo.  Per  quanto
concerne invece il collegio sindacale, confermati i revisori
uscenti  Vincenzo  Bordonaro,  presidente,  Giancarlo  Barone  e
Giuseppe Lorefice, membri effettivi.
Nei prossimi giorni si terrà la prima seduta del consiglio di
amministrazione  che  provvederà  alla  distribuzione  delle
cariche sociali.


